

Pour diffusion immédiate  
Le 9 mars 2015

## **La construction du nouveau centre de désintoxication commencera ce printemps**

WHITEHORSE — Le ministre de Santé et affaires sociales, M. Mike Nixon, a annoncé aujourd’hui que les travaux de construction du nouveau complexe qui remplacera l’édifice Sarah-Steele, où se trouve le Bureau de lutte contre l’alcoolisme et la toxicomanie, commenceront sous peu.

« Le nouveau bâtiment nous permettra d’offrir un meilleur ensemble de services aux résidents yukonnais qui ont une dépendance à l’alcool et aux drogues, y compris davantage de services à l’intention des jeunes », a déclaré M. Nixon. « La communication entre la Section des services en santé mentale, d’autres services de santé et le Bureau de lutte contre l’alcoolisme et la toxicomanie sera également améliorée. »

Sous réserve de l’approbation de l’Assemblée législative, le coût budgété du nouveau complexe se situe sous la barre des 21 millions de dollars. On prévoit que les travaux de construction seront terminés en juillet 2016.

Le nouveau bâtiment abritera des locaux plus spacieux et on y offrira des services améliorés, notamment : désintoxication sous supervision médicale, centre de désintoxication distinct à l’intention des jeunes, services d’évaluation et de stabilisation pour les jeunes, ainsi que traitement en résidence simultanée pour les hommes et les femmes, et admission continue.

« La dépendance à l’alcool ou à la drogue est l’un des plus importants problèmes auquel nous faisons face aujourd’hui au Yukon; de plus les répercussions sont nombreuses, notamment en ce qui a trait à la santé, à la stabilité économique et à la justice. Le nouveau bâtiment, ainsi que les services modifiés et améliorés que l’on y offrira, sont conçus de façon à nous permettre d’aider les autres à mener une vie meilleure », a ajouté M. Nixon.

Les locaux plus spacieux et l’adoption d’un nouveau modèle de prestation de services permettront d’obtenir une meilleure intégration des soins et une collaboration plus étroite avec des services complémentaires comme les programmes de santé offerts aux Autochtones, ceux de la Section des services en santé mentale, ceux de l’organisme Many Rivers, etc.

L’édifice Sarah-Steele, qui a été construit en 1961 afin de servir de résidence pour les enseignants, a été modifié de nombreuses fois au cours des années. Le nouveau complexe sera construit sur les terrains situés derrière l’édifice actuel. Les services actuels de lutte contre l’alcoolisme et la toxicomanie continueront d’être offerts pendant le temps que durera la construction du nouveau bâtiment.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman  
Communications  
Conseil des ministres  
867-633-7961  
elaine.schiman@gov.yk.ca

Pat Living  
Communications  
Santé et Affaires sociales  
867-667-3673  
patricia.living@gov.yk.ca

*Communiqué numéro 15-079*

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:  
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.